

MEDIENMITTEILUNG VOM 17. MÄRZ 2025

Neuer Leiter der TKB Müllheim

Luca Cabalzar ist der neue Leiter der Thurgauer Kantonalbank (TKB) in Müllheim. Zuvor war der 32-jährige Leiter der TKB Affeltrangen. Der diplomierte Bankwirt verfügt über langjährige Erfahrung im Bankwesen und kennt die TKB bestens. Nach seiner kaufmännischen Banklehre bei der TKB gewann er Einblick in verschiedene Abteilungen. Luca Cabalzar lebt mit seiner Partnerin in Märstetten. Das Team der TKB Müllheim berät Kundinnen und Kunden in sämtlichen Finanzfragen. Termine sind nach Vereinbarung von 8 bis 20 Uhr möglich. Die neue Leitung der TKB Affeltrangen übernimmt im Frühsommer Anja Kradolfer, die heute als Privatkundeberaterin in der TKB Amriswil tätig ist.



Luca Cabalzar ist neuer Leiter der TKB Müllheim.

Kontakt für die Redaktion

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, mirjam.schaefer@tkb.ch
medien@tkb.ch